

胸上小だより

中学校区一貫教育校園

第12号



胸上小PのCRコード

学校目標「心豊かで、自ら考えて行動する児童の育成」 「わかる」「できる」「楽しい」学校をめざして

令和5年12月7日

どんどん 自分で 考えて 行動する

おもいやりパワー

みんなのため に行動する力

これは、令和5年度の始業式で児童に伝えた、 今年度の目標です。2学期は大きな行事が多く、 児童は、行事のたびに成長した姿を見せてくれ ました。とても嬉しい限りです。

さて、この「自分で考えて行動する」ことに力を発揮しているのが、委員会活動です。 1 1 月の児童朝会で委員会の話をしました。ところで、委員会は、何のためにするのでしょうか。学校生活の中で、みんなの学校生活をより良く、より楽しくするためです。そのために、自分たち



で問題を見つけ、解決に向けて話し合い、協力していきます。まさに、「自分で考えて行動する」です。児童の「学校生活をよくしよう」という思いから、各委員会がいろいろな ______

取り組みをしています。各委員会5名という少ない人数ですが頑張っています。

計画する力

これから、その取り組みを紹介します。

げんきパワー

かんがえパワー

進んでする力

ちょうせんする力

放送委員会

学校の放送を担っています。常時活動としては、毎日朝の音楽を8:15分から流しています。1か月更新で、朝から元気が出るような曲を自分で選んでいるそうです。

また、新しい先生や各クラスにインタビューをして全校に伝える仕事もしています。2 学期は、運動会やふれあい発表会など大きな行事があり、その行事への「意気込み」を全校放送で伝えました。クラス全体のめあてを聞くことで、全校で「頑張ろう。」という気持ちになりました。



運営委員会

1年生を迎える会、年2回 の人権週間など、学校全体の 集会活動を計画、実行しま

す。また、児童朝会の司会もしています。

12月5日(火)~7日(木)は、人権週間に関連して、「交流給食」を計画実行しました。みんなが仲良



くなるための企画の第2弾です。(ちなみに、第1弾は、1学期に行った「なかよし遊び」です。) ランチルームで給食を持ち寄り、兄弟学級で給食を食べました。クイズもあり、とても楽しかったです。(2・4年、3・5年は来週、行います。)



健康委員会

学校の安全を守る委員会です。常時活動としては、

毎日の給食放送をしています。また、10月には、胸上小学校の怪我について調べました。この取り組みは、胸上小初めての取り組みになります。保健室の怪我の統計をまと

め、どんな怪我が多いのか報告し、全校に注意を促しました。

また、12月の「メディアコントロール」週間の取り組みでは、記入用紙や学年のシールを貼る 台紙を児童が作成しました。児童の手書きの字や絵で書いてあるところがいいなと思います。

図書委員会

全校のみんなが「本好き」に なる事を目指して、いろいろ な企画を考え、実行していま

す。学期に1回の図書館のイベントでは、読み聞かせをしたり、しおりを作ったりと大活躍です。また、図書館のポスターなども作ります。

11月27日(月)~は読書週間でした。12月 1日(金)には、体育館で全校に読み聞かせとクイズをしました。感心したのは、その日を迎えるまで、



毎日図書館で読み聞かせの練習をし続けたことです。練習の成果は当日、マイク無しの読み聞かせ(マイクを使わないようにと自分たちで決めたそうです。)に表れていました。



体育委員会

体力作りに関する 事を中心に取り組ん でいます。11月は

体力を付けるために「体育集会」を企画、実行しました。下学年と上学年、2回に分けて、4つのコーナーを作りました。ボール投げやサーキットなど児童が工夫した様子が見られました。学年に応じた言葉かけやボー

ルの投げ返す強さを変えるなど、優しい心遣いが見られ、嬉しかったです。

3学期は、体育委員会が運営する大縄集会や持久走があります。また、どんな姿が見られるか楽 しみにしています。